

Descubre UC San Diego

Proporcionamos ACCESO directo a cursos impartidos por nuestros profesores de renombre mundial.

Nuestra Universidad es Tu Universidad

El Programa “Descubre UC San Diego” ofrece a los estudiantes de preparatoria la oportunidad de tomar cursos universitarios en línea sin ningún costo, ofreciendo a todos los estudiantes acceso equitativo a clases de nivel universitario, independientemente de las oportunidades disponibles en sus preparatorias o en otros programas locales. Cada curso está diseñado para involucrar a los estudiantes en una exploración intensiva de un tema específico.

Una comunidad inclusiva donde todos tenemos la oportunidad de prosperar

En UC San Diego encontrarás un ambiente académico que te inspirará a explorar tu curiosidad intelectual y a aprovechar oportunidades para tener un impacto desde una perspectiva diferente. En nuestra universidad, reconocemos que la verdadera excelencia se alcanza cuando nos sentimos respetados por nuestra perspectiva, antecedentes y herencia. Todos deberíamos sentirnos incluidos en la vida universitaria y experimentar oportunidades equitativas para alcanzar nuestras aspiraciones. El equipo de Equidad, Diversidad e Inclusión está comprometido a ofrecer liderazgo para ayudar a lograr este objetivo.

Acerca de: ¿Qué es Descubre?

¿Qué es Descubre UC San Diego?

El programa “Descubre UC San Diego” permite a los estudiantes de preparatoria tomar cursos universitarios en línea de forma gratuita, ofreciendo a todos los estudiantes acceso equitativo a clases de nivel universitario, independientemente de las oportunidades que encuentren en sus preparatorias o en otros programas locales.

A través del acceso directo a cursos universitarios, los estudiantes podrán acelerar su progreso hacia la obtención de un título universitario al aprobar hasta tres cursos, los cuales serán transferibles a cualquier universidad que acepte créditos de cursos de UC San Diego.

Acerca de: Misión

Misión

[UC San Diego](#) está transformando California así como impactando a una sociedad global diversa al educar, generar y difundir conocimiento y obras creativas, además de participar en el servicio público.

Prepararemos a la próxima generación de líderes globales para que enfoquen sus pasiones en impulsar la innovación, fomentar el crecimiento económico y hacer de nuestro mundo un lugar mejor.

Acerca de: ¿Qué es Descubre?

¿Qué es Descubre UC San Diego?

El programa “Descubre UC San Diego” ofrece a los estudiantes de preparatoria la oportunidad de tomar cursos universitarios en línea de forma gratuita, proporcionando a todos los estudiantes acceso equitativo a clases de nivel universitario, independientemente de las oportunidades que ofrezcan sus preparatorias u otros programas locales.

A través del acceso directo a cursos universitarios, los estudiantes podrán acelerar su progreso hacia la obtención de un título universitario al completar hasta tres cursos, cuyas unidades serán transferibles a cualquier universidad que acepte créditos de UC San Diego.

Este programa de aprendizaje digital contribuye a reducir las inequidades que enfrentan muchos estudiantes, especialmente aquellos que vienen de vecindarios con altos índices de pobreza, quienes asisten a preparatorias que no ofrecen cursos de Colocación Avanzada (AP). El programa “Descubre UC San Diego” también muestra a los estudiantes (en especial a aquellos que serían los primeros en su familia en asistir a la universidad o que provienen de grupos tradicionalmente subrepresentados en instituciones de educación superior) que tienen un lugar en el entorno universitario y que pueden triunfar en UC San Diego.

Esta introducción a UC San Diego y a los cursos universitarios no solo dará acceso a estudiantes interesados en asistir a la universidad o a experimentar una clase universitaria, sino que también les proporcionará información para elegir una carrera y les permitirá avanzar más rápidamente hacia un título universitario mediante créditos académicos auténticos.

El programa “Descubre UC San Diego” demuestra el compromiso de la universidad con la comunidad de San Diego y con todos los residentes de California al reducir inequidades y proporcionar acceso a oportunidades de educación superior de alta calidad.

Acerca de: Cómo Funciona

¿Cómo Funcionará Descubre UC San Diego?

El programa 'Descubre UC San Diego' comenzará con una fase piloto que incluirá a aproximadamente 500 estudiantes de preparatorias locales en el área de San Diego, enfocándose en aquellas escuelas con un alto número de estudiantes que generalmente no tienen acceso a la educación superior y que están subrepresentados en los campus universitarios.

En el programa piloto se ofrecerán algunos cursos de cinco carreras distintas, que reflejan en gran medida la variedad de programas académicos disponibles en UC San Diego.

Las carreras son:

- Ciencias de la Computación
- Lingüística
- Estudios Étnicos
- Ciencias Marinas/Ciencias de la Tierra
- Música

Además de ofrecer los cursos digitales, se proporcionará a los estudiantes tutoría y otros recursos de apoyo para ayudarlos a tener éxito en las clases. En el futuro, los cursos se traducirán al español, serán impartidos por profesores de diversos orígenes y también se proporcionarán materiales para los miembros de la familia y los profesores para que puedan ayudar a los estudiantes inscritos.

Después de un piloto exitoso, el objetivo es expandir el programa, ofreciendo tres cursos introductorios de todas las 160 carreras en UC San Diego a cualquier estudiante de California de forma gratuita o a un costo muy bajo.

Acerca de: Preguntas Frecuentes

Preguntas Frecuentes del Programa

¿Cómo se diferencia este programa de otros que ofrecen la posibilidad de obtener créditos universitarios al completar cursos de colegios comunitarios?

A diferencia de otros programas que normalmente ofrecen la posibilidad de completar cursos de educación general en un colegio comunitario para obtener créditos, el programa “Descubre UC San Diego” ofrecerá cursos en cada carrera que contarán para un título, lo que permite a los estudiantes explorar una carrera que crean que les interesa para determinar si es una buena opción y al mismo tiempo obtener créditos por su esfuerzo.

¿Por qué no simplemente dejar que los estudiantes tomen cursos de AP en su preparatoria?

Los cursos de AP no se ofrecen en todas las preparatorias. De hecho, casi no se ofrecen en las escuelas que están ubicadas en áreas de mayor pobreza o en comunidades que tienen porcentajes más altos de estudiantes que ya están subrepresentados en los campus universitarios. Esto no es equitativo. Ofrecer estos cursos y servicios de apoyo, en línea y sin costo o a bajo costo, permite que todos los estudiantes obtengan créditos universitarios y experimenten la carga académica universitaria, con el apoyo necesario para alcanzar el éxito.

¿El programa “Descubre UC San Diego” fue creado para reemplazar los cursos de AP en las escuelas?

No. Los estudiantes pueden continuar tomando los cursos de AP que se ofrecen en sus preparatorias y también inscribirse en los cursos del programa “Descubre UC San Diego”.

¿Cómo se diferencia este programa de UC Scout?

Los cursos de UC Scout ayudan a los estudiantes a cumplir con los requisitos de cursos A-G para los requisitos de admisión de la Universidad de California y de la Universidad Estatal de California. Los cursos del programa “Descubre UC San Diego” permiten a los estudiantes obtener créditos universitarios en una amplia variedad de materias y experimentar el estudio en un contexto universitario, además pueden ayudar a los estudiantes a cumplir con los requisitos A-G, pero están diseñados principalmente para ofrecerles la experiencia de tomar cursos de nivel universitario.

¿Este programa impide a los estudiantes tomar cursos de AP, inscripción dual en colegios comunitarios o UC Scout?

No. Los estudiantes aún pueden tomar cursos de AP, inscripción dual, programas de colegios comunitarios o cursos de UC Scout, según sus metas educativas y de lo que ofrezca su preparatoria.

¿Este programa es solo para estudiantes de alto rendimiento?

Este programa es para todos los estudiantes de preparatoria que se encuentran en su año junior o senior que deseen experimentar cómo es tener clases a nivel universitario. Los cursos están diseñados para ser accesibles y a un ritmo que les permite adaptarse a las exigencias de un entorno universitario.

¿Cómo se diferencian estos cursos de los cursos universitarios regulares?

Los cursos del programa “Descubre UC San Diego” son de nivel universitario ofrecidos a estudiantes de preparatoria. Es decir, los estudiantes de preparatoria aprenderán material de nivel universitario, pero no estarán en la misma clase que los estudiantes universitarios. Además, la duración de los cursos seguirá el calendario semestral de la preparatoria y, por lo tanto, se extenderá por un período más largo que el calendario trimestral de UC San Diego. Los cursos también ofrecen un mayor apoyo por parte de instructores, asistentes de enseñanza y tutoría.

¿Tomar cursos del programa “Descubre UC San Diego” garantiza la admisión a UC San Diego?

Participar en el programa “Descubre UC San Diego” (el cual es un programa educativo de la División de Estudios Extendidos de UC San Diego) no ofrece preferencia para la admisión a ningún programa de la Universidad de California. Si estás interesado en postularte a estos programas, debes consultar el sitio web de [Admisiones de UCSD](#) o la oficina de admisiones del campus de UC al que deseas presentar tu solicitud para obtener detalles sobre el proceso de admisión.

¿Cómo pueden asociarse los distritos escolares?

UC San Diego busca colaborar con distritos de preparatorias, escuelas charter y proveedores. Por favor escribanos a discover4hs@ucsd.edu para saber cómo involucrarse.